

Aus dem Gemeinderat

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in der Sitzung am 21.08. stimmte der Gemeinderat einem Antrag auf Vorbescheid zur Errichtung einer Unterstellhütte im Ortsteil Alpe zu. Dem Abbruch und Neubau von zwei bestehenden Ferienhäusern in Mitterfirmiansreut wurde das gemeindliche Einvernehmen erteilt. Ebenso der Sanierung eines Wohnhauses mit Erweiterungsbau in Vorderfirmiansreut.

Wertermittlungsgutachten für Tourismusbüro

Das Anwesen Schmelzler Straße 36 in Mitterfirmiansreut soll unter Inanspruchnahme von Fördermitteln erworben und zum Tourismusbüro umgebaut werden. Voraussetzung für einen Antrag auf Förderung ist die Vorlage eines Wertermittlungsgutachtens. Der Gemeinderat stimmte der Auftragserteilung und Kostenübernahme zu. Erstellt wird das Gutachten von der zuständigen Abteilung des Landratsamtes.

Kernwegenetz der ILE Wolfsteiner Waldheimat

Jede ILE-Gemeinde ist aufgefordert, 2 Baumaßnahmen mit bevorzugter Reihenfolge des Kernwege-Ausbaus festzulegen und einen Beschluss im Gemeinderat darüber zu fassen.

Die Gemeinde Philippsreut hat bereits am 14.02.2018 den Mühlenweg bestimmt. Als zweite Baumaßnahme in der Priorität 1 wurde nun die Geißbergstraße in Hinterfirmiansreut für die zweite Förderrunde im Rahmen des Kernwege-Ausbaus festgelegt.

Modernisierung der Wasserversorgung

Ausschreibung der Bauleistung Ringschluss Ortsbereich Mitterfirmiansreut

Die Bauarbeiten wurden am 02.08.2019 im Bayerischen Staatsanzeiger veröffentlicht (Abgabefrist: 28.08.). Nachdem die Maßnahmen bis zum 6.9. vergeben werden müssen, wurde Bgm. Knaus vom Gemeinderat ermächtigt, den Auftrag der Firma mit dem günstigsten Angebot zu erteilen.

Die **Wallfahrt zur Tussetkapelle am 15. August** war wiederum ein sehr schönes und äußerst gut besuchtes Fest. Dies ist umso bemerkenswerter, da die ehemaligen Böhmerwälder trotz ihres hohen Alters die Strapazen der teilweise recht weiten Anreise auf sich nehmen, um der Wallfahrt und dem Böhmerwaldtreffen beiwohnen zu können. Mein Dank gilt der gesamten Besucherschaft und allen Helfern und Unterstützern der Veranstaltung. Ein herzliches Vergelt's Gott den diesjährigen Ausrichtern, der Schützengilde, der Ortsgruppe des Malteser Hilfsdienstes und dem Sportverein Philippsreut. Ein Dankeschön auch dem Pfarrgemeinderat, unserer Blaskapelle und der Familie Friedsam für die umsichtige Pflege der Kapelle, den Kuchenspendern und allen hier nicht genannten fleißigen Helfern, die zum guten Gelingen der Wallfahrt beigetragen haben. Bedanken möchte ich mich insbesondere auch beim ehemaligen Förderverein Wallern/Böhmerwald e.V. und ihrem Vorsitzenden Herrn Franz K. Walter. Der Verein musste infolge des Mitgliederschwundes aufgelöst werden und das Restvermögen in Höhe von 1.094,41 € wurde der Bürgerstiftung Neue Tussetkapelle gespendet. Vom Förderverein wurden uns auch zum Weiterverkauf zahlreiche Exemplare der Chronik „Die Stadt Wallern im Böhmerwald“ überlassen. Die Publikation ist ein umfangreiches Schriftwerk, mit zahlreichen schönen historischen Bildern versehen und beinhaltet viele interessante Geschichten und Informationen über die Ortschaft Wallern im Böhmerwald. Die Chronik ist im Rathaus erhältlich und kostet 38,00 €.

Mit freundlichen Grüßen,

H. Knaus,
1. Bürgermeister